

Festividad de San Isidoro de Sevilla

Al igual que en años pasados los alumnos de la Facultad de Filología clásica, de nuestra Universidad Pontificia, celebraron la festividad de San Isidoro de Sevilla, Patrono de la Sección de Clásicas. Por coincidir este año la fiesta dentro del período de vacaciones de la Semana Santa, se trasladó su celebración externa al día 20 de abril. Ese día acudieron todos los alumnos de la Sección a la capilla del Colegio de las Hermanas del Amor de Dios, para asistir y participar en el sacrificio eucarístico.

El coro interpretó diferentes cantos, en que se alternaron las melodías gregorianas con los nuevos cantos en español: Manzano, Aragüés. La santa misa fue celebrada por el Prof. José Oroz, Agustino Recoleta. Con gran sorpresa de los numerosos asistentes a la misa, nos deleitó con una homilía pronunciada en latín. En estos tiempos en que se abandona, con razón y sin ella, la lengua latina, creemos muy acertada la elección de la lengua del Lacio cuando se dirige a alumnos que están dedicados especialmente a su cultivo. Como no es corriente en nuestra patria escuchar un sermón en latín, y para complacer a los que, en gran número, solicitaron del P. Oroz una copia del sermón, ofrecemos al final el texto de su homilía.

Terminada la misa, los alumnos y profesores se reunieron en el bar de la Pontificia, en un fraterno y amistoso simposio. Los estudiantes de Clásicas saben muy bien aunar lo serio con lo jocoso, y al lado de unos comentarios de Homero o de Virgilio encuentran tiempo para dedicarse, aunque sea brevemente, a las alegrías y bromas que nacen sobre una mesa bien servida. Los profesores tampoco ignoran las muestras de camaradería que en determinadas ocasiones aparecen en las reuniones con los alumnos. Es un detalle más del humanismo que siempre domina en los estudios clásicos, lo mejor de nuestra herencia greco-latina.

P. O.